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   〇日 時 平成28年１月８日（金） 

14時56分から15時40分まで 

 

   〇場 所 教育長室 

  

 

   〇出席者 

 

     教育長         中 野 健 作 

教育長職務代理者    風 呂 井 敬 

     教育委員        志 村 正 子 

     教育委員        松 木 忠 美 

     教育委員        蓑 田 繼 男 

      

 

   〇関係者 

 

     教育次長        原 田  靖 

     教育総務課長      森 屋  尉 

     学校教育課長      福 永 浩 幸 

     生涯学習課長      榊   眞 一 

     市民スポーツ課長    郷 原 信 一 

     教育総務課長補佐    有 村 道 尚 

     教育総務課管理係長   山 口 昌 弘 
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〇議事日程 

    

１ 開会 

 

２ 前回議事録の承認 

 

３ 教育長及び委員の報告 

 

４ 議事 

(1) 議案第23号 人事異動について 

 

５ 報告 

(1) 鹿屋市スポーツ推進計画（案）について 

  

６ 動議の討論等 

 

７ その他 

 

８ 閉会 
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〇議決事項 

議案番号 件  名 審議の状況 採決次第 

議案第23号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

人事異動について 
 

特記事項なし 

 

原案可決 
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〇議事要旨  

１ 開  会 

教育長  明けましておめでとうございます。昨年は色々な課題があったが、

教育委員会全体で力を併せ、また、皆様の御指導を仰ぎながら乗り切

ることができた。 

うれしいことに、小中学校の体力面が全国レベルの平均値を超える

見込みである。教員と教育委員会が一体となり、成果を上げることが

できた。一方、成果が目に見えないものもあるが、一喜一憂せずに焦

らず着実に取り組まなければならない。 

 昨年の暮れには議会で女子高と給食センターの方針を認めていただ

いた。女子高の活性化に向けての中身を詰めていき、より具体的な作

業を行っていかなければならない。 

それでは、年が明けての第１回目の定例会を行う。どうぞよろしく

お願いしたい。 

２ 前回の議事録の承認 

 

教育長 

 

 

異議なく承認 

３ 教育長及び委員の報告 

 

教育長 

 

 

発言がないので、報告はないものとする。 

４ 議事 

 (1) (1) (1) (1) 議案第議案第議案第議案第23232323号号号号    人事異動人事異動人事異動人事異動についてについてについてについて    

 

【 本 議 案 は 非 公 開 】 

 

５ 報告 

 (1)(1)(1)(1)    鹿屋市鹿屋市鹿屋市鹿屋市スポーツスポーツスポーツスポーツ推進計画推進計画推進計画推進計画（（（（案案案案））））についてについてについてについて    

 

【 本 議 案 は 非 公 開 】 

 

６ 動議の討論 

 

教育長 

  

発言がないので、動議はないものとする。 

 

７ その他 
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学校教育課長 

 

 

 

教育次長 

 

 

 

 

教育長 

(1)(1)(1)(1)    教職大学院教職大学院教職大学院教職大学院のののの基本構想基本構想基本構想基本構想についてについてについてについて 

  

資料に基づき説明 

 

(2)(2)(2)(2)    教育委員会委員教育委員会委員教育委員会委員教育委員会委員のののの任命任命任命任命についてについてについてについて 

 

昨年の12月議会で、教育委員任命に関する議案が議決された。２月

をもち、保護者代表であった松木委員が退任することとなった。後任

は、保護者代表で、現在、本市の社会教育委員、ＰＴＡ連絡協議会副

会長を務めている黒羽子ひとみさんになる。 

 

次回の定例教育委員会は、２月９日（火）15時00分から教育長室で

行う。 

 

８ 閉会 

 

教育長 

 

以上をもって１月定例教育委員会を閉会する。 

以上 

 


